

# Cerca de 250 personas participaron de corrida y caminata familiar en Valdivia

**COSTANERA.** La actividad tuvo distancias entre los 500 metros hasta los 3 kilómetros. Fue organizada en conjunto por la delegación presidencial regional y las seremis de Salud y Deportes.

Ni la lluvia ni el frío reinantes en la mañana de ayer, fueron impedimento para que aproximadamente 250 personas participaran de la Corrida y Caminata Familiar que se realizó en la Costanera de Valdivia, en una organización conjunta entre la delegación presidencial de Los Ríos, la seremi de Salud, la seremi del Deporte y el IND Los Ríos.

Cabe destacar que este evento deportivo y recreativo, se realizó en el contexto de dos fechas importantes, frente a las cuales se busca promover la actividad física.

Una es el Mes de la prevención del Cáncer de Mama; la otra, el primer aniversario de los Juegos Panamericanos y Pa-

rapanamericanos Santiago 2023.

Además de las actividades deportivas, el espacio contó con una Plaza Ciudadana, a cargo del Equipo de Gobierno en Terreno de la DPR, en la que participaron el Programa Elige Vivir Sano, Junji, la Seremi de Salud y la Seremi de Minería.

También se sumaron instituciones privadas como la Facultad de Medicina de la UACH, las escuelas de Enfermería y Obstetricia de la Universidad San Sebastián, la escuela de Tecnología Médica de la Universidad Santo Tomás; además del Servicio de Salud Los Ríos a través de diversas áreas; así como las instituciones ONCOSUR, CANOBE, Nuble Alimentos y Bomberos.



LA ACTIVIDAD DEPORTIVA Y RECREATIVA SE REALIZÓ BAJO LA LLUVIA POR LA COSTANERA DE VALDIVIA, TAMBIÉN CONTÓ CON ASISTENCIA DE AUTORIDADES.

